

Mostoleños en el Mundial De Taekwondo de Taipei 2018

Fecha de publicación: 20/11/2018 0:00

Descripción:



En las instalaciones del Campus de Tian-Mu de la Universidad de Taipei se desarrolló, durante los días 15,16,17 y 18 de noviembre, el mundial de poomsae de taekwondo, una espectacular competición que fue retransmitida por los medios de Taiwan para todo el mundo y que mantuvo el pabellón lleno los 4 días.

Esta competición es la más importante a nivel mundial de técnica de taekwondo organizada por la World Taekwondo, única federación de taekwondo olímpica.

La representación mostoleña en la selección española estuvo formada por Laura Ledesma y Alberto Delgado formando. Laura Ledesma accedió en la categoría sincronizada a las semifinales no pudiendo alcanzar la final y luchar por las medallas, aún así su equipo quedó entre 10 los mejores del mundo. Alberto Delgado en categoría individual accedió a la lucha por las medallas pero tuvo que enfrentarse al competidor Coreano demasiado pronto en el cuadro, quedando finalmente 5º del mundo.